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１ 市債発行について 

 

  (１) 地域活性化施策として、金利上乗せの短期の住民参加型公募地方債を発行でき

ないか。 

 

   

２ スポーツ施設整備について 

 

  (１) 本市はスポーツ都市として合宿の誘致など行っているが、スポーツ施設の駐車

場が少ない状況が見受けられる。特に、市民いこいの森運動広場などは多目的運

動広場やラグビー場等競技場があるのに駐車スペースが狭いが、スポーツ施設の

利便性から駐車場の整備計画はあるのか。 

 

  (２) 国立大隅青少年自然の家は鹿屋体育大学と連携協定を結んで合宿など様々な活

動に取り組んでいるが、本市との連携は取れているのか。 

 

 

３ 公共交通について 

 

  (１) 現在、本市ではくるりんバスや乗合タクシーなどを委託しているが、今後の市

民の生活移動手段をどう確保し利便性を高めるのか。 


